en què van actuar conjuntament les bandes de música Unió Musical Covarxina i Amor a l'Art de Benlloch. Després de realitzar el cercavila de rigor, van oferir un concert en la pista de la Ravaleta. Baix la batuta d'estos dos directors, Cèsar Torlà i Josep Sancho respectivament, van començar interpretant el pasdoble "Benlloch" una obra de Joaquín Sanchis. De José F. Pacheco, la dansa andalusa "Entre Flores". Després una selecció denominada "La gran via" dels compositors Chueca i Valverde. "El cicle dels rius" de Malando Valk. El conegut cha-cha-cha de Jef Penders "Marchacha" i per a finalitzar el pas-doble "Miriam del Llosar" d'Artemio Fabregat. Esta última interpretació van tindre que repetir-la a petició de Torlá perquè dirigira les dos bandes el propi Artemio Fabregat. D'altre costat. l'Associació de Pensionistes i Jubilats va celebrar la seua festa particular en la seua seu del Tossal. Un berenar de germandat va reunir a prop de tres-cents membres d'este col·lectiu. Després del banquet van celebrar una animada sessió de ball.

ANTONI ALBELLA

Diversos actos se celebraron en Les Coves con motivo de la festividad del 9 de octubre. El primer lugar lo ocupó el teatro dentro de la segunda campaña provincial para personas mayores.

Dos obras de sainete valenciano fueron interpretadas por la compañía Grup de Teatre Fadrell de Castellón durante su actuación en la Casa de Cultura. Las obras, Dos pardalets, una aguileta, y El malcarat hicieron pasar un rato agradable al público asistente. Otro de los actos que acaparó la atención de la gente fue el intercambio musical. Un acto en el que actuaron conjuntamente las bandas de música Unió Musical Covarxina y Amor al Arte de Benlloch. Tras realizar el pasacalle de rigor, ofrecieron un concierto en la pista de la Ravaleta. Bajo la batuta de ambos directores, César Toral y Josep Sancho respectivamente , comenzaron interpretando el pasodoble "Benlloch" una obra de Joaquín Sanchis. De José F. Pacheco, la danza andaluza "Entre Flores". Luego una selección denominada "La gran via" de los compositores Chueca y Valverde. "El ciclo de los rios" de Malando Valk.

El conocido cha-cha-cha de Jef Penders "Marchacha" y para finalizar el pasodoble "Miriam del Llosar" de Artemio Fabregat. Esta última interpretación tuvieron que repetirla a petición de Torlá para que dirigiera las dos bandas el propio Artemio Fabregat.Por otra parte la Asociación de Pensionistas y Jubilados celebró su fiesta particular en su sede del Tossal. Una merienda de hermandad reunió a cerca de trescientos miembros de este colectivo. Tras el banquete celebraron una animada sesión de baile.

GERIÁTRICO

Las reformas para que pueda funcionar el geriátrico



de Les Coves podrían estar terminadas en el 2006. Así lo manifestó el alcalde del municipio, Miguel Zaragozá, tras saber que

la Conselleria de Bienestar Social ha concedit total de la obra, que para el asciende a unos 258.00 euros. Las obras podrían iniciarse en una primera fase con las reformas, que se llevarán cabo en la planta baja, destinada a centro de día. En la distribución proyectada se incluye un comedor, cocina, sala de estar, aseos, aula de rehabilitación, oficinas y una estancia para médicos. Respecto a las reformas en la primera planta, donde se ubican los dormitorios, el alcalde indicó que se acometerán en segundo lugar, y añadió que en un año y medio funcionará este edificio, que se construyó en 1986 y al que no se daba uso.

L'Ajuntament dels Coves ha pavimentat diversos camins del terme municipal. Es tracta en una majoria d'accessos a masies els masovers de la qual encara havien d'accedir a les seues vivendes a través de camins de terra patint, cada vegada que plovia, els desperfectes produïts

SANT MATEU

Territorio protege la arquitectura rural 12/10/2004

La comisión territorial de Urbanismo ha acordado dar el visto bueno a la modificación puntual del artículo 22 sobre normas urbanísticas, que aprobó el pleno de Sant Mateu. La ordenanza fija la protección